

EXPRESO**A MIS LECTORES**

Por Nicomedes Santa Cruz

¡Juro a todos mis hermanos
velar desde el diario EXPRESO
por los derechos humanos
de Paz - Libertad - Progreso!

1

Hermanos de mi roer,
al fungir de periodista
sigo siendo el decimista
que conocisteis ayer.
No me lograron vencer
ni los placeres mundanos
ni los golpes cotidianos
ni la oferta tentadora.
¡Que fui el mismo a toda hora
juro a todos mis hermanos!

2

Vengo aquí con voz madura
y conceptos definidos
brindando a los desvalidos
el hombro de mi escritura.
Que la empresa será dura
me amedrenta y lo confieso,
y justamente, por eso,
por ser ardua la tarea
quiero que mi sino sea
velar desde el diario EXPRESO.

3

¡Velar por nuestro folklore,
por la industria nacional,
por la justicia social,
por el pueblo agricultor!...
Lograr un mundo mejor
donde todos los peruanos
tengan mente y cuerpo sanos,
no exista un analfabeto
y se exija más respeto
por los derechos humanos.

4

¿Cháchara o eufemismo?
¿Utopía o realidad?
¿Profecía o fatuidad?
¿Sensatez o fanatismo?...
De eso respondo yo mismo
sin limitación ni exceso.
¡Pongo mi alma en tal suceso
y a la Familia Peruana
prometo un feliz mañana
de Paz - Libertad - Progreso!...